

Appliquer la couleur rouge de la connaissance et la couleur des vertus

et des pouvoirs de la compagnie de Dieu veut dire célébrer le vrai Holi.

Aujourd'hui, BapDada est venu célébrer Holi avec Ses enfants *les plus chanceux et les plus saints (purs)*. Les gens dans le monde célèbrent simplement une fête, alors que vous, les enfants, vous ne vous contentez pas de célébrer; célébrer veut dire devenir, se transformer. Vous êtes donc devenus des âmes *saintes*, c'est-à-dire pures. Quel genre d'âmes êtes-vous toutes? Des âmes saintes, c'est-à-dire grandement pures. Dans le monde, les gens se colorent simplement le corps avec une couleur physique, mais avec quelle couleur vous êtes-vous colorées, vous, les âmes? Quelle est la meilleure de toutes les couleurs? Quelle est la couleur impérissable? Vous savez que vous avez coloré l'âme avec la couleur de la compagnie de Dieu; ainsi, l'âme a été colorée par la couleur de la pureté. Cette couleur de la compagnie de Dieu est tellement élevée et facile parce que maintenant encore, à la fin, les gens accordent de l'importance à la compagnie de Dieu; ils accordent de l'importance à la *satsang* (Compagnie de la Vérité). *Satsang* veut dire compagnie de Dieu; c'est ce qu'il y a de plus facile. Est-ce difficile de rester en Sa compagnie, Lui qui est le plus élevé de tous? Dieu est le plus élevé de tous et donc, les enfants, en étant colorés par la couleur de cette compagnie, vous aussi devenez les grandes âmes pures les plus élevées de toutes, les âmes dignes d'adoration. Vous aimez la couleur de cette compagnie impérissable, n'est-ce pas? Dans le monde, sans même parler de la compagnie de Dieu, les gens font tellement d'efforts simplement pour se souvenir de Lui. Cependant, vous connaissez le Père et vous avez dit du fond du cœur: «Mon Baba». Le Père a dit: «Mes enfants» et vous avez été colorés. Avec quelle couleur le Père vous a-t-Il colorés? Avec la couleur rouge (gulal = poudre de couleur rouge spécialement utilisée pour l'adoration). Il vous a colorés avec les vertus et les pouvoirs grâce auxquels vous êtes devenus des déités si bien que, maintenant encore, à la fin de l'âge de fer, vos images pures sont adorées sous la forme de déités. Beaucoup deviennent des âmes pures, beaucoup deviennent de grandes âmes et des âmes justes et droites, mais votre pureté sous la forme de déités est telle que l'âme devient pure et le corps aussi. Comment avez-vous acquis une pureté aussi élevée? Simplement grâce à la couleur de la Compagnie. Les enfants, si quelqu'un vous demande où est Dieu, vous répondez tous avec ivresse. Bien entendu, Il est dans la région suprême, mais à présent, à l'âge de confluence, où Dieu vit-Il avec vous? Quelle réponse donnerez-vous? A présent, Dieu n'aime que le trône de notre cœur, à nous, les âmes pures. Il en est bien ainsi, n'est-ce pas? Le Père vit dans votre cœur et vous vivez dans le cœur du Père. Restez-vous dans Son cœur? Ceux qui restent dans Son cœur, levez la main! Est-ce bien vrai? *Achcha*. Très bien. Vous dites avec ivresse que Dieu n'aime aucun autre lieu comme votre cœur parce que vous restez *combinés*. Vous restez bien *combinés*, n'est-ce pas? Certains enfants disent qu'ils restent *combinés*, mais ils ne prennent pas toujours le bénéfice de la *compagnie* du Père. Vous avez fait de Lui votre *Compagnon*, et cela est bien ferme. Vous avez dit: «Mon Baba» et donc, vous avez fait de Lui votre *Compagnon*, mais il y a une différence entre cela et l'expérience de Sa *compagnie* à tout instant. BapDada voit que vous en prenez le bénéfice à *des degrés divers (numberwise)*. Et vous savez très bien pourquoi.

BapDada vous l'a déjà dit: s'il reste dans votre cœur d'anciens biens de Ravan sous forme de vieux sanskars, tout ce qui appartient à Ravan ne vous appartient pas, cela appartient à quelqu'un d'autre!

Vous ne garderez jamais des choses qui ne vous appartiennent pas; vous vous en débarrasserez. Cependant, BapDada a vu, et Il entend également dans les conversations de cœur à cœur, que les enfants disent: «Baba, que puis-je faire? Mes sanskars sont ainsi.» Sont-ils vraiment vos sanskars pour que vous disiez: «Mes sanskars»? Est-il correct de dire: «C'est mon vieux sanskar et ma vieille nature»? Est-ce bien? Ceux qui pensent que c'est bien de le dire, levez la main! Aucun de vous ne lève la main! Alors pourquoi le dites-vous? Le dites-vous par erreur? Puisque vous êtes morts vivants, quel est votre *nom de famille* maintenant? Est-ce le *nom de famille* de votre ancienne vie ou est-ce B.K.? Qu'écrivez-vous avec votre prénom? Qu'écrivez-vous comme *nom de famille*? BK ou untel? Untel? Puisque vous êtes morts vivants, comment les vieux sanskars peuvent-ils vous appartenir? Les vieux sanskars appartiennent à quelqu'un d'autre. Ils ne sont pas à vous. Donc, en ce Holi, vous allez brûler quelque chose, n'est-ce pas? Au moment de Holi, on brûle quelque chose et on colore quelque chose, donc qu'allez-vous tous brûler durant ce Holi? «Mes sanskars»; éliminez ces mots du *dictionnaire* de la vie brahmine. La vie est aussi un *dictionnaire*, n'est-ce pas? Donc à présent, sans même parler des pensées, mais même dans vos rêves, vous ne devriez jamais penser que les vieux sanskars sont vos sanskars. Maintenant, quels que soient les sanskars du Père, ce sont vos sanskars. Vous dites tous, n'est-ce pas, que votre but est de devenir égaux au Père, Bapsaman? Ainsi, avez-vous tous fait cette promesse avec cette pensée déterminée dans votre cœur? Ne dites jamais «mon» ou «mes», même par erreur. Si vous le dites, les vieux sanskars en profitent. Si vous le dites, ils s'installent en vous, ils ne s'en vont pas.

Les enfants, sous quelle forme BapDada souhaite-t-Il vous voir tous? Vous le savez et vous l'acceptez également. BapDada souhaite voir chaque enfant assis sur le trône du front, comme un enfant-roi qui a droit à la souveraineté de soi, pas un enfant dépendant; Il vous voit comme des enfants rois qui possèdent le *pouvoir de maîtriser* et le *pouvoir de régner*, tels des *maîtres* à l'autorité toute-puissante. Sous quelle forme vous voyez-vous vous-mêmes? Sous cette forme, n'est-ce pas? Vous êtes *maîtres* de vous-mêmes, n'est-ce pas? Vous n'êtes pas dépendants, n'est-ce pas? Vous êtes tous ceux qui transforment toutes les âmes dépendantes en âmes qui ont un droit. Vous avez de la miséricorde pour les âmes dépendantes et vous faites d'elles des âmes qui ont un droit. Ainsi, vous êtes tous venus célébrer Holi, n'est-ce pas?

BapDada est également content que vous soyez tous venus ici dans le viman de l'amour. Vous avez tous ce viman, n'est-ce pas? L'avez-vous? Dès votre naissance, BapDada a donné comme *cadeau* de naissance à chaque brahmine le viman de l'esprit. Ainsi, avez-vous tous le viman de l'esprit? Vous levez très bien la main! Fonctionne-t-il bien? A-t-il suffisamment de carburant? Les ailes fonctionnent-elles bien? Et la clef pour le faire démarrer, est-elle OK? Faites-vous toutes ces *vérifications*? C'est un viman qui peut vous faire voyager dans les trois mondes en une *seconde*. Si les deux ailes du courage et de l'enthousiasme fonctionnent bien, il peut démarrer en une *seconde*. Quelle est la clef pour le faire démarrer? «Mon Baba». Dès que vous direz: «Mon Baba», votre esprit ira là où vous voudrez qu'il aille. Les deux ailes devraient être OK. Vous ne devez jamais perdre courage. Pourquoi? La promesse et bénédiction de Baba est que si vous faites un pas de courage, le Père en fera mille pour vous aider. Peu importe combien un sanskar est fort, ne perdez jamais courage. Pourquoi? Le Père à l'Autorité toute-puissante est votre Aide et vous êtes *combinés*, donc Il est toujours présent. Vous gardez simplement un droit sur le Père *Combiné* à l'Autorité toute-puissante avec courage et restez fermes. «Cela doit se faire, le Père m'appartient et j'appartiens au Père»; n'oubliez jamais ce courage. Qu'arrivera-t-il alors? Au lieu de penser: «Comment devrais-je faire? (*kaise*)», vous direz:

«Comme ceci»(*aise*). Ce ne devrait pas être: «Comment faire? Que puis-je faire?» Non. Ça a déjà été fait de cette façon. Vous pensez: «Je le fais, cela se fera, cela doit se faire, le Père aidera bien sûr.» C'est déjà fait! Et le Père est obligé d'aider ceux qui ont la foi ferme dans leur intellect. Ce qui se passe, c'est que vous en *changez* un petit peu la forme. Vous revendiquez un droit auprès du Père, mais vous en changez la *forme*: «Baba, Tu vas m'aider, n'est-ce pas? Tu es lié, obligé de m'aider, n'est-ce pas?». Vous ajoutez «n'est-ce pas?». La victoire est garantie pour ceux qui ont la foi dans l'intellect parce que BapDada a apposé sur le front de chaque enfant, dès sa naissance, le tilak de la victoire. Faites de la détermination la clef de vos efforts intenses. Vous élaborez de très bons *plans*. Quand BapDada entend vos conversations de cœur à cœur, vous y montrez beaucoup de courage et vous faites également des *plans puissants*, mais au moment de mettre ces *plans en pratique*, vous ne le faites pas avec un intellect *clair, simple, calme (plain)*. Vous mettez un peu de «faudrait, devrait» «Cela devrait arriver...»; ce ne sont pas des pensées de foi en vous-mêmes, car vous y mélangez des pensées *perdues*.

A présent, en fonction du temps, ayez un intellect *calme, simple, clair* et traduisez vos pensées en pratique. Ne vous permettez pas de pensées faibles, même légèrement. Gardez cette conscience: «Nous ne le faisons pas pour la première fois; nous l'avons fait de nombreuses fois et nous ne faisons que le *répéter*». Rappelez-vous simplement combien de fois vous êtes devenus victorieux, à chaque cycle. Vous remportez la victoire de nombreuses fois et la victoire est votre droit de naissance pour de nombreux cycles. Devenez ceux qui ont la foi dans l'intellect avec un tel droit et utilisez la clef de la détermination. Où irait la victoire sans vous, les âmes brahmines? La victoire est le droit de naissance des brahmines; la guirlande autour de leur cou. Vous avez cette ivresse, n'est-ce pas? L'avez-vous? Ne pensez pas: «Cela va-t-il se passer ou non?». C'est déjà fait! Faites tout avec une telle foi dans l'intellect; la victoire est garantie. Vous avez une telle foi dans l'intellect; vous êtes de telles âmes. Ne pensez pas: «Suis-je victorieux ou non?» C'est ce que vous êtes. Ayez simplement cette ivresse. Vous l'avez été, vous l'êtes et vous le serez. Vous êtes donc de telles âmes *saintes*, pures, n'est-ce pas? Vous êtes *les plus saintes, les plus pures*. Vous avez donc célébré le Holi du *gural* (de la couleur rouge) de la connaissance de BapDada. Que jouerez-vous de plus?

BapDada a vu que, dans la majorité, vous avez un très bon entrain et enthousiasme. «Nous ferons ceci, nous ferons cela, cela se fera». BapDada aussi est très content, mais cet enthousiasme devrait toujours rester *visible*. Cependant, parfois il reste *enfoui* en vous et parfois il *refait surface*. Il ne devrait pas rester *enfoui*. Il devrait toujours rester apparent parce que pour vous, l'âge de confluence en entier est une fête. Tous ces gens ne célèbrent une fête que parfois parce que le reste du temps, ils sont tendus et donc, ils pensent qu'ils devraient danser, chanter et manger en faisant la fête et que cela leur fera un changement. Mais vous, vous chantez et dansez à chaque *seconde*. Vous continuez constamment à danser dans le bonheur dans votre esprit, n'est-ce pas? Non? Dansez-vous? Savez-vous comment danser dans le bonheur? Vous savez comment danser. Ceux qui savent comment danser, levez la main! Vous savez comment danser. Bien! Félicitations si vous savez comment danser. Alors, dansez-vous constamment ou de temps en temps?

BapDada vous a donné des *devoirs* à faire pour cette année : ne jamais penser à ces deux mots: «*parfois*» et «*quelque chose*». Avez-vous fait vos devoirs ou y a-t-il encore des «*parfois*»? Les «*parfois*» et les «*quelque chose*» devraient disparaître. Il n'est pas question de fatigue dans cette danse. Allongés, assis, debout, au travail, vous pouvez danser cette danse du bonheur et vous pouvez aussi chanter les chansons des acquisitions que vous avez reçues du Père. Vous connaissez la chanson,

n'est-ce pas? Tous la connaissent. Pour les autres chansons, certains peuvent en connaître les paroles et d'autres non, mais tous connaissent la chanson des trésors et des vertus du Père. Ainsi, chaque jour est une fête, chaque moment est une fête. Dansez et chantez constamment. Baba ne vous a pas donné d'autre travail à faire. C'est le seul travail que vous avez à faire: danser et chanter. Donc, réjouissez-vous! Pourquoi portez-vous un fardeau? Amusez-vous, chantez et dansez, c'est tout. *Achcha*. Vous avez célébré Holi, n'est-ce pas? A présent, allez-vous aussi célébrer le Holi des couleurs? *Achcha*, les dévots vous copieront, n'est-ce pas? Vous célébrez Holi avec Dieu et donc, les dévots aussi célébreront Holi avec l'une ou l'autre des déités, c'est-à-dire vous. *Achcha*.

Aujourd'hui, certains enfants ont donc envoyé des *mails*, des lettres ou bien ont *téléphoné*. Par tous les moyens disponibles, ils ont envoyé des vœux pour Holi. Dès que vous avez la pensée d'envoyer vos vœux, ils parviennent à BapDada. Cependant, tous les enfants de partout se souviennent tout spécialement; ils se sont souvenus de Baba. BapDada donne aussi en retour à chaque enfant, individuellement, en son nom et selon ses spécialités, des millions et des millions de fois l'amour et le souvenir de Son cœur. Quand un messenger de transe va voir Baba, chacun lui donne son souvenir spécial, et même le souvenir de ceux qui ne sont pas passés par le messenger de transe parvient à BapDada. Telle est la spécialité de l'amour de Dieu. Chaque jour est tellement beau! Que vous viviez dans des villages ou dans de grandes villes, le souvenir de chacun, même depuis les petits villages dépourvus des moyens modernes, parvient au Père parce que le Père dispose de nombreux moyens spirituels. *Achcha*.

Dans le monde d'aujourd'hui, les *médecins* conseillent à tout le monde de cesser de prendre des médicaments et de faire plutôt de *l'exercice*. BapDada dit aussi: «Cessez de batailler, cessez de travailler dur; et tout au long de la journée, *exercez* votre esprit pendant cinq minutes, régulièrement». Devenez incorporels pendant une minute; devenez angéliques pendant une minute; devenez des serviteurs *all-round* (illimités) pendant une minute... Faites cet exercice de l'esprit pendant toute la journée, cinq minutes à chaque fois. Ainsi, vous resterez toujours en bonne santé et libérés du labeur. C'est possible, n'est-ce pas? Est-ce possible? Ceux de Madhuban? Madhuban est la *fondation* et les *vibrations* de Madhuban se propagent partout, même sans que vous le vouliez. Lorsque quelque chose se produit à Madhuban, le lendemain, cela se sait partout à Bharat. Beaucoup de moyens sont disponibles à Madhuban si bien que rien ne reste caché, que ce soit quelque chose de bien ou qui concerne les efforts. Ainsi, quoi que fasse Madhuban, les *vibrations* se propageront partout automatiquement et facilement. Les résidents de Madhuban devraient être les premiers à *en finir avec les pensées perdues*. Est-ce possible? Oui? Vous êtes tous assis devant, n'est-ce pas? Les résidents de Madhuban, levez la main! Vous devriez donc faire un *plan* entre vous pour en finir avec tout *gaspillage*. BapDada ne vous dit pas d'en finir avec toutes les pensées, mais avec les pensées *perdues*. Elles ne procurent aucun bénéfice, rien que de la détresse. Est-ce possible? Les résidents de Madhuban qui pensent se réunir pour le faire, levez la main! Si vous pensez que vous allez le faire, que vous devez le faire, levez-la bien haut! Félicitations! BapDada vous félicite de tout Son cœur. Félicitations! Ceux de Madhuban ont du courage et peuvent faire tout ce qu'ils veulent. Vous pouvez le faire faire aux autres également. Les sœurs de Madhuban, levez la main. Levez la main bien haut! Réunissez-vous. Les Dadis, réunissez-vous avec eux. Voyez, ils lèvent tous la main. A présent, montrez-vous dignes d'avoir levé la main! *Achcha*.

Le Père Brahma a donné une bénédiction dans les tout derniers instants: incorporel, sans vice et sans

ego. Cette *ultime* bénédiction du Père Brahma fut un immense cadeau pour les enfants. Donc, pouvez-vous accepter le cadeau du Père Brahma avec votre esprit en une *seconde*? Pouvez-vous avoir la pensée déterminée de donner constamment une forme *concrète* au cadeau du Père dans votre vie? Parce qu'un cadeau d'Adi Dev, ce n'est pas rien! Brahma est *l'arrière-arrière-grand-père*. Un cadeau de lui, ce n'est pas rien. Créez donc une pensée qui corresponde à vos efforts; que le Holi d'aujourd'hui signifie ce qui s'est déjà produit: «*ho li, ho gai*» (cela s'est déjà produit.) Mais désormais, vous ferez constamment apparaître ce cadeau et donnerez le retour du service du Père Brahma. Le Père Brahma a continué à servir jusqu'au dernier jour, jusqu'au dernier moment. Ce fut le signe de son amour pour le service et pour les enfants. Ainsi, donner le retour au Père Brahma veut dire revoir encore et encore le cadeau que vous avez reçu et le *mettre en pratique* dans votre vie. Donc, en retour pour l'amour du Père Brahma, vous devriez tous avoir la pensée déterminée dans votre cœur de donner le retour de ce cadeau d'amour. C'est ce qu'on appelle donner le retour du cadeau d'amour du Père Brahma. *Achcha*.

A tous les enfants *les plus chanceux (luckiest)* et *les plus purs (holiest)* de partout; aux enfants courageux qui utilisent toujours concrètement la clef des pensées déterminées; à ceux qui maintiennent toujours leur esprit occupé dans toutes sortes de service; aux enfants qui gagnent un revenu de nombreux millions à chaque pas; à ceux qui maintiennent leur enthousiasme chaque jour et célèbrent chaque jour comme une fête: aux enfants qui ont toujours la fortune du bonheur, BapDada donne Son Amour, Son Souvenir et dit: «Namaste».

Bénédictio: Puissiez-vous devenir constamment conscients de l'âme et, faisant l'expérience de l'amour en restant dans le niveau absorbé dans l'amour, puissiez-vous oublier tout le reste.

Que votre conscience et votre niveau soient emplis d'amour de façon à rester absorbés dans l'amour dans vos actions, vos paroles, vos relations et contacts. Vous oublierez ensuite tout le reste et deviendrez conscients de l'âme. L'amour vous fait venir dans une relation proche avec le Père et fait de vous des renonciateurs complets. Avec cette spécialité de l'amour et avec le niveau absorbé dans l'amour, vous pouvez éveiller la fortune et la *chance* de toutes les âmes. Cet amour est la clé pour ouvrir le *verrou de la chance (lock of luck)*. C'est un *passé (une clé qui ouvre tout)*. Avec ce passé, vous pouvez rendre fortunée toute âme infortunée.

Devise: Une fois que vous fixerez l'heure de votre propre transformation, la transformation du monde se produira automatiquement.

*** Om Shanti ***

Signal Avyakt: Expérimentez les pouvoirs de votre esprit et du yoga sur vous-mêmes et avec les autres

Le miroir du pouvoir de votre esprit, ce sont vos paroles et vos actions. Que les âmes aient cette connaissance ou non, lorsque vous venez en contact avec elles, que vos paroles et vos actions soient emplies de bons souhaits et de sentiments purs. Ceux qui ont un esprit pur et puissant auront automatiquement des paroles et des actions pures et puissantes. En ayant un esprit puissant, le pouvoir de votre souvenir sera élevé et puissant et vous serez des yogis faciles.